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 Às nove horas  do dia doze de agosto de mil novecentos e noventa e nove, na Sala 5 

de Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Federal de Roraima, reuniu-se o 6 

Conselho Universitário-CUNI, sob a presidência do professor Leonardo Nunes da Cunha, 7 

Reitor Pro Tempore, a fim de deliberar a seguinte pauta: Ordem do Dia: Um - Leitura e 8 

apreciação da ata da reunião anterior; Dois - Projeto de Resolução que aprova projeto de 9 

criação do Curso de Especialização em Direito Amazônico. Relator: professor Armando 10 

José da Silva; Três: Projeto de  Resolução para instituir o Regulamento Interno do 11 

Conselho Especial Estatuinte-CEE, que apreciará o novo Estatuto e Regimento Geral da 12 

Universidade Federal de Roraima. Relator: Frank James Araújo. O presidente iniciou a 13 

reunião dando posse ao novo conselheiro senhor Almir de Morais Júnior, representante do 14 

corpo discente. Em seguida a professora Francilene Rodrigues pediu a palavra para propor 15 

ao Conselho que acrescentasse na pauta da reunião a discussão sobre o Projeto de 16 

Autonomia. A solicitação da referida professora foi posta em votação e foi rejeitada com 17 

dois votos a favor e treze votos contrários. Ficou decidido pela maioria dos conselheiros 18 

discutir a questão da Autonomia em uma próxima reunião. O Presidente colocou em 19 

apreciação o primeiro ponto da pauta: Leitura e aprovação da ata da reunião anterior, que 20 

após lida foi aprovada por todos os conselheiros presentes. Dando sequência, o Presidente 21 

passou ao segundo ponto da ordem do dia: Projeto de Resolução que aprova projeto de 22 

criação do Curso de Especialização em Direito Amazônico. O relator professor Armando 23 

José da Silva, expôs o conteúdo da proposta que foi objeto de muita discussão entre os 24 

conselheiros e em seguida a professora Denise Meneses manifestou-se esclarecendo que o 25 

projeto não foi submetido ao seu Departamento de Direito Público, que professores do seu 26 

Departamento foram impedidos de participar do referido curso e que não obteve cópias do 27 

projeto para apreciação e, portanto, pediu vista ao processo para avaliar e verificar as 28 

questões necessárias a serem providenciadas. O professor Armando resolveu tirar de pauta 29 

o referido projeto para ser apreciado na próxima reunião deste conselho e encarregou-se 30 

de tirar cópia do citado projeto e encaminhar a todos os conselheiros. Na sequência, 31 

passou-se ao próximo ponto da pauta: Projeto de Resolução para instituir o Regulamento 32 

Interno do Conselho Especial Estatuinte.  Antes que o relator expusesse o conteúdo do 33 

projeto, o Reitor posicionou-se pouco a vontade para  continuar conduzindo a reunião 34 

devido ao assunto a ser discutido, que poderia representar uma permanência sua por maior 35 

tempo no cargo de Reitor, e passou a presidência dos trabalhos para o professor Francisco 36 

Isidro Pereira, Pró-Reitor de Planejamento. Com a palavra o professor Francisco Isidro 37 

Pereira deu continuidade a reunião  passando a palavra ao relator do projeto professor 38 

Frank James que expôs o conteúdo do mesmo dando voto  favorável ao encaminhamento 39 

da criação de um Conselho Especial  Estatuinte com o objetivo específico de reformular e 40 

aprovar o novo Estatuto e Regimento Geral da Universidade Federal de Roraima. Em 41 

seguida a conselheira Antonia Vieira Santos pediu vista ao processo  para uma melhor 42 

avaliação devido a seriedade do assunto. Devido ao pedido de vista, a discussão  que  43 

ocorreu foi em torno do Artigo quarenta e seis do Regimento Interno: submetito o parecer 44 

à deliberação do conselho, poderá qualquer conselheiro pedir vista do processo para 45 



melhor estudo do assunto e devolvê-lo no prazo de cinco dias. Na oportunidade, a 46 

professora Francilene Rodrigues sugeriu a discussão do projeto por uma hora, sem 47 

prejuízo de vista e sem deliberação final por entender que um não anula o outro e todos os 48 

conselheiros receberam com antecedência cópia da proposta. Sugeriu ainda, proceder a 49 

votação para a discusão do projeto. Em seguida, o professor Armando José da Silva 50 

propôs a suspensão da discussão, por entender que o pedido de vista suspende as 51 

discussões e votações  do assunto e, também, pediu vista do processo. O presidente 52 

professor Francisco Isidro Pereira decidiu pelo encerramento dos trabalhos sem 53 

encaminhar para votação as propostas. A conselheira Francilene, sentiu-se prejudicada em 54 

sua proposta de encaminhamento e solicitou à mesa que submetesse à plenária as duas 55 

propostas colocadas. O presidente decidiu manter sua posição de encerramento da 56 

reunião, e a professora Francilene solicitou que fosse registrado o seu protesto pela forma 57 

de encaminhamento dado pela mesa, cerceando e castrando o direito do plenário de 58 

decidir e discutir as propostas colocadas. Nada mais havendo a tratar, o presidente deu por 59 

encerrrada a reunião e eu, Aline Júlia da Silva, Secretária, lavrei a presente ata que após 60 

lida e aprovada, será assinada por mim ___________________________ e por todos os 61 

conselheiros presentes. 62 

Prof. Leonardo Nunes da Cunha ______________________________________; 63 

Prof. Francisco Isidro Pereira _________________________________________; 64 

Profª Denise Meneses Gomes _________________________________________; 65 

Profº Armando José da Silva     ________________________________________; 66 

Profª Nádia Magalhães da Silva Freitas __________________________________; 67 

Srª Antonia Vieira Santos _____________________________________________; 68 

Profº Lourival Novaes Neto ___________________________________________; 69 

Profº Frank James Araújo Pinheiro ______________________________________; 70 

Profº João Bosco Pereira Duarte _______________________________________; 71 

Profª Francilene dos Santos Rodrigues ___________________________________; 72 

Profª Ramifranca Maria Sales __________________________________________; 73 

Profº Ruben Eurico da Cunha Pessoa ____________________________________; 74 

Profª Ernestina Fraloub Aquino _________________________________________; 75 

Srª Maria Auxiadora Ferreira ___________________________________________; 76 

Sr. Luiz Marcos de Oliveira Botelho _____________________________________; 77 

Sr. Almir Moraes Júnior ______________________________________________; 78 


